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皆さま、こんにちは。お盆はどの

ように過ごされてましたでしょう

か。 猛暑の日々が続いたり、稲

光すさまじい雷の後のゲリラ豪雨

や、関東を直撃するのではないか

と言われた台風、さらには南海ト

ラフトの予兆かと報道された地震
等がありました。そんな中パリ五輪が開催され、また夏

の甲子も残りわずかでございますが、行われています。

そういう場面場面で歌われるのが、「君が代」です。こ

の君が代ついて調べたところ、君が代の君はあなた、代

は命、千代というのは1000年、八千代は8000年で、永遠

に続きますようにと親しい人の長寿を願う歌だそうです。

そして、日の丸の国旗、君が代を国歌として法的根拠が

ないということで、平成11年8月9日、当時の小渕内閣時

に国旗及び国歌に関する法律が国会成立、8月13日公布、

8月14日に施行されたということです。私も小さい頃、

君が代というのが国歌ではなかったので、公共放送等公

の場では何と表現したのかと思ったのですが、国歌斉唱

でなくて君が代斉唱とアナウンスされていたそうです。

そして話は戻りますが、先ほどのパリ五輪、甲子園。こ

のアスリートたちは勝負するこの一瞬のために、毎日毎

日絶え間なく努力しているということです。そして先

だって行われた8月2日、3日のサマーフェスティバルに

あたっても、立原委員長をはじめ、山田博司委員長を中

心に多くのメンバーの方々が、準備に後片付けに尽力い

ただき、成功に収めました。これから青少年交換事業、

地区補助金事業 並びに松山北ＲＣをお迎えしての創立

例会等控えております。各担当委員会のメンバーを中心

に大宮東ＲＣのメンバー1人1人の力を結集して準備を進

め、本番を迎え、素晴らしい事業として終わりたいと

思っております。皆さまのご協力を切にお願いし、 会

長の挨拶といたします。本日もよろしくお願いいたしま

す。ありがとうございました。

１．zooｍに関しまして、皆さま

にはアンケートのご協力いただき

ありがとうございました。 結果、

このままzoomは継続することとな

りました。つきましては、wi-fi

等の再契約をさせていただき、皆

さまにはまたメール、ＦＡＸ等で

ご連絡させていただきます。

２．新入会員候補の髙原崇仁さんについて、異議申し立

てがございませんでしたので、新会員としてお迎えする

こととなりました。近日中に入会式を執り行う予定です

ので、多くの皆さまのご参加よろしくお願い申し上げま

す。

３．先日報告させていただきました、地区大会記念ポリ

オ根絶チャリティーコンペの登録料が理事役員会にて、

クラブ負担の承認がされました。

４．国際奉仕、ロータリー財団のセミナーが大宮ソニッ

クシティにて、9月13日13時30分より、開催されます。

関係者各位、ご参加くださいますようお願い申し上げま

す。

５．来週の例会は、夜間例会となります。前会員の歓迎

会及びサマーフェスティバルの打ち上げとなりますので、

ご参加よろしくお願い申し上げます。

６．いよいよ今週の土曜日に韓国からアルー・リーさん

が来日いたします。つきまして、本日、例会終了後、事

務局にて 青少年交換の家庭集会がございますので、関

係者各位、ご参加いただきますようよろしくお願い申し

上げます。

委員会報告

国際奉仕委員会 山田博司委員長

東大宮サマーフェスティバルでは皆さまにご協力いただき

ましてありがとうございました。この場をお借りして社会

奉仕立原委員長へ御礼申し上げさせていただきたいと思い

ます。300,003円の募金額が集まりまして、ポリオ根絶募

金の方に入金させていただきました。1日目が12万ちょっ

と、2日目が18万弱という内容になっております。

ロータリー情報委員会 楯基之委員長

ロータリーの友8月号のP57にあります地区別クラブ数、

会員数一覧表。2770地区は、クラブの数が72、現在の会

員数が2309人、23年の5月末は2360人で、減少傾向です。

P22にシンガポール国際大会ことが載っています。三枝さ

んがどこかで写ってるかもしれませんので、皆さんぜひ

探してみてください。

我がクラブの堀江誠一パスト会長がボーイスカウトさい

たま第１団育成会の育成会長をやっておられまして、先

日寄付をしました。それについてのお礼の手紙をいただ

きました。

続きまして、我がクラブの方から神志那祇穏さんが今月

末、韓国に向けて出発します。出国前のスピーチという

ことで、神志那さんをお呼びしたのですが、今日は最後

の学校ということで、代読させていただきます。

大石秀成会長

８月の誕生祝・結婚祝い・入会祝い

☆☆☆誕生祝☆☆☆

河野直行会員 ３日

前 裕美会員 ２１日

新会員卓話

株式会社サンズクラフト

代表取締役

澤田 貴幸

（さわだ たかゆき）

自己紹介をさせていただきます。昭和46年12月17日生ま

れ、住まいは埼玉県越谷市。今現在、今年53歳になる予

定です。仕事の方はリフォーム業の方を2社やっておりま

す。渡部さんの紹介で大宮東RCに入会させていただいて、

ここ2、3か月たった上で色々な活動に参加しましたがと

ても勉強になりました。今日午前中、自分の母校の関東

第一高校が 明後日夏の甲子園決勝戦に行きまして、私も

明後日応援に行く予定です。中学、高校、リトルシニア

で高校入りまして、高校の時の監督が、日大三校の小倉

監督でした。今現在67歳になって、日大三校も引退され

てると思うのですが、部員数が一学年で100人ほど、全体

で約300人。ポジション争いはサードで17人。男子校のマ

ンモス校で、今は共学なのですが、自分がいた時は 一学

年1000人の男子校でした。自分が52歳になって振り返っ

た時に、商売をやっている中で、監督に言われたことが、

1年の時にそんな名前は覚えられないものだと思っていた

のですけれど、全ての部員の名前を覚えていただいて、

なかなか試合で成果が出ないものが大体9割、レギュラー

になるのが1割ですから、体育祭、持久走大会などで小倉

監督が、持久走大会で１年の時は400位だったのが2年で

80位になったねと、全ての部員の運動成績を見ていた。

そこが、自分で就職した時に、野球の練習をして、野球

だけの結果が出なかったことじゃなくて、その練習した

ことによって持久走が早くなったとか、自分の場合は、

昔、夕焼けニャンニャンという番組で腕柔道大会で勝ち、

グアムに行かせてもらったんですけど、あのレスリング

部よりも腕相撲が強かった。野球では全然関係ない分野

で体力の成果が出た。商売でも、売り上げの成果が出な

かったことに対しての結果よりも、普段毎日仕事をやっ

ていた時に、何か違う面で人付き合い、影響力などで成

果が出るということは、振り返ってわかっているので、

どんなことでも一生懸命やろうと、当然遊びも仕事も、

半端じゃなく一生懸命頑張って、成果を出すようにして

おります。大宮東RCさんに入らせていただいて、仕事の

幅などが目的でなく、長男で突っ走ってきたので、先輩

で年上の皆さんに甘えさせていただいて、それがすごく

自分には気持ちがいいので、入会をさせていただきまし

た。スポーツは一生懸命やって、何か学べるものはすご

く大切にして、学んだことを忘れない。仕事でも業種は

ぶれない。ある程度売り上げが上がったからと言って、

あれこれ手を出さないで、1つのことを徹底的にやるとい

うことを、今信念で頑張っております。ぜひ今後とも可

愛がってください。

出国前スピーチ

みなさま、こんにちは。2024-2025年度大宮東ロータ

リークラブ様スポンサーのもと、韓国に派遣していただ

く神志那祇穏です。この度は、出国前のスピーチにも関

わらず、留学前の最終登校のため、みなさんの前でご挨

拶をすることができず、申し訳ありません。8月31日が

出国日で、出国まで残り10日となり、少しの不安と大き

な期待に胸を膨らませています。最初のスピーチでも、

お話させていただいたように、私の将来の夢は、看護師

になることです。そのための一歩として、派遣期間中に

は、言語の習得をするとともに、韓国の文化や歴史に触

れ、異文化理解を深めたいと思っています。また、派遣

先で出会う友人たちの国の文化や歴史、価値観も学び、

広い視野を持った国際的な人材に成長できるようになり

たいと思います。もちろん、2770地区、日本の代表とし

て、派遣していただくという意識を持って、日本人とし

て恥じることのないような立ち振る舞いを心がけます。

また、韓国で日本の良さを現地の人や、交換留学生たち

に伝えることができるように頑張ります。長いようで短

い期間になると思うので、悔いのないように、自分の心

に素直になり、何事にも積極的に取り組むようにしたい

です。そして、何よりも派遣期間を楽しんできたいと思

います。これまで、私を支えてくださった皆さん、本当

にありがとうございます。1年後、成長した姿をお見せ

できるように頑張ります。ありがとうございました。
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